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[Text]
Senator Godfrey: Have you any idea as to when we should 

be able to produce a report so that I can be more knowledge
able if the Minister asks me again?

The Joint Chairman (Mr. McCleave): I will go and talk to 
the Minister. It seems to me that the mood is to make use 
certainly of the 20 or so meetings that we have had before, and 
not to repeat. Unless there are some striking new opinions 
coming in, the main task is our judgment on what has been 
presented to us; what we feel should be part of the freedom of 
information setup. I will speak to the Minister and try to get as 
much together on this before we have an informal meeting 
next week, if that is agreeable.
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At the conclusion of the session, I want to thank everybody 

for taking part in an extraordinary amount of work. I think 
probably our highlight was the presentation of the report. 
When going to Dalhousie Law School and lecturing to the 
students on the regulations a few weeks back, I noticed they 
were most impressed by the work that we had done. I think 
that report will be a monument to the diligence of all who have 
attended a very hard working committee. Thank you very 
much.

[Translation]
Le sénateur Godfrey: Avez-vous une idée de la date à 

laquelle nous devrions pouvoir présenter un rapport, afin que je 
puisse répondre au ministre s’il me pose la question de 
nouveau?

Le coprésident (M. McCleave): J’irai parler au ministre. 
J’ai l’impression que nous n’avons certes pas envie de répéter la 
vingtaine de réunions que nous avons déjà tenues antérieure
ment. A moins que n’apparaissent de nouvelles opinions frap
pantes, notre tâche principale consiste à nous prononcer sur ce 
qui nous a été présenté et sur ce qui, d’après nous, devrait faire 
partie du système de liberté de l’information. Je parlerai au 
ministre et essaierai de m’entendre avec lui avant notre réu
nion officieuse de la semaine prochaine, si vous le voulez bien.

Comme cette session se termine, j’aimerais vous remercier 
tous pour avoir participé au nombre immense de nos travaux. 
Je pense que notre réalisation la plus importante a sans doute 
été la présentation du rapport. Lors d’une conférence sur les 
règlements que j’ai prononcée devant les étudiants de la 
Faculté de droit de l’université de Dalhousie, il y a quelques 
semaines, j’ai noté qu’ils étaient fort impressionnés par notre 
travail. Je pense que ce rapport constituera un monument érigé 
à la persévérance de tous ceux qui ont participé aux durs 
travaux du Comité. Merci beaucoup.


